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CTA NÚM. 88 DE LA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. 

SEPTUAGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN, CELEBRADA EL DÍA 25 DE MAYO DE 2010, 

DEL SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES, 

CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE EJERCICIO 

CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DEL C. DIP. 

SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN 

 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON TREINTA Y UN MINUTOS, DEL 

DÍA VEINTICINCO DE MAYO DE 2010, CON LA ASISTENCIA DE 40  

LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN.  

 

EL PRESIDENTE DIO LA BIENVENIDA A LOS ALUMNOS DEL COLEGIO 

MARANATHA DEL CUARTO SEMESTRE DE PREPARATORIA.  

 

LA DIP. JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ, SOLICITÓ Y SE LE DIO  

LECTURA AL ART. 79 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL CONGRESO, 

EL CUAL ESTABLECE QUE LAS SESIONES INICIARAN A LAS ONCE 

HORAS, LOS DÍAS LUNES, MARTES Y MIÉRCOLES DE CADA SEMANA, 

SALVO ACUERDO DEL PLENO EN OTRO SENTIDO, MANIFESTANDO LA 

DIPUTADA AL PRESIDENTE QUE DE CONFORMIDAD CON LO 

DISPUESTO EN EL ART. 21 DEL REGLAMENTO INTERIOR, LO FACULTA 

PARA VIGILAR QUE LAS SESIONES SE LLEVEN A CABO CUMPLIENDO 

CON LA LEY ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO Y EL 

REGLAMENTO, YA QUE LO QUE VA DE ESTE PERÍODO ORDINARIO 

HAN INICIADO LAS SESIONES CON RETRASO DE CASI MEDIA HORA. – 

EL PRESIDENTE MANIFESTÓ QUE TOMARÁ EN CUENTA EL 

COMENTARIO. 

 

ENSEGUIDA, SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, EL CUAL FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. ASIMISMO, SE DIO 

LECTURA AL ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA 

POR UNANIMIDAD DE 35 VOTOS. 

 

SE RECIBIERON 3 ASUNTOS A LOS CUALES SE LE DIO EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA).  

 

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS CC. 

DIPUTADOS: 

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO.   

 

INFORME DE COMISIONES: 

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO. 

A 
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ASUNTOS GENERALES: 

EL DIP. HÉCTOR GARCÍA GARCÍA, COMUNICÓ QUE LA REUNIÓN DE LA 

COMISIÓN DE LEGISLACIÓN  Y PUNTOS CONSTITUCIONALES QUE 

ESTABA CONVOCADA PARA EL DÍA DE HOY FUE CANCELADA, PARA 

EL DÍA DE MAÑANA POR RAZONES DE QUE SE ESTÁN TRATANDO DE 

INCLUIR OTROS DOS ASUNTOS. Y QUE EL DÍA DE MAÑANA A LAS 9:30 

SEGURAMENTE LOS ESTARÁN CONVOCANDO PARA LA PRÓXIMA 

REUNIÓN.  

 

EL DIP. ERNESTO ALFONSO ROBLEDO LEAL, A NOMBRE DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PAN PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA QUE 

ESTA LEGISLATURA HAGA LLEGAR UN ATENTO EXHORTO AL 

GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, LIC. 

RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, PARA QUE EN BASE A SUS 

ATRIBUCIONES PERMITA LA COMPARECENCIA ANTE EL PLENO DEL 

CONGRESO, DEL SECRETARIO DE FINANZAS Y TESORERO GENERAL 

DEL ESTADO, C.P. ALFREDO GERARDO GARZA DE LA GARZA, PARA 

QUE EXPLIQUE EL MANEJO FINANCIERO DEL ESTADO, 

PARTICULARMENTE EN LOS CASOS SIGUIENTES, COMO ES EL 

RECORTE DE RECURSOS PÚBLICOS HACIA EL DEPORTE. LA 

INVESTIGACIÓN QUE REALIZA LA PROCURADURÍA DE JUSTICIA DE 

ZACATECAS SOBRE EL PRESUNTO APOYO DEL GOBIERNO DE NUEVO 

LEÓN A LA CAMPAÑA DEL PRI EN ESE ESTADO. ASIMISMO, EL 

ESTUDIO DE COMPETITIVIDAD DE LOS ESTADOS MEXICANOS 2010, 

ELABORADO POR LA ESCUELA DE GRADUADOS EN ADMINISTRACIÓN 

PÚBLICA DEL ITESM, QUE COLOCA AL GOBIERNO DE NUEVO LEÓN EN 

ÚLTIMO LUGAR A NIVEL NACIONAL. ASÍ COMO LA REVELACIÓN DE 

QUE LA AÚN INCONCLUSA TORRE DE GOBIERNO, NO BAJARÁ EL 

GASTO DEL GOBIERNO EN RENTAS. ASIMISMO, EL ANUNCIO DEL 

PLAN DE AUSTERIDAD QUE SE HIZO AL INICIO DEL ACTUAL 

GOBIERNO. INTERVINO EL DIP. TOMÁS ROBERTO MONTOYA DÍAZ, 

SEÑALANDO QUE AHORA ENTIENDE LA PRISA POR INICIAR LA 

SESIÓN DE LA DIP. JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ, RELACIONADO 

CON LO QUE MARCA EL ART. 79 DEL REGLAMENTO INTERIOR. 

TAMPOCO LO ENCUENTRA VÁLIDO, YA QUE MUCHOS COMPAÑEROS 

DE TODOS LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS A VECES HAN 

DEMORADO SU ASISTENCIA A LA SESIÓN, TODA VEZ QUE ESTÁN 

ATENDIENDO ASUNTOS DE ÍNDOLE PERSONAL O COMISIONES 

OFICIALES ENCARGADAS POR ESTE CONGRESO. Y ÉSTO TAL VEZ 

TIENE QUE VER CON EL HECHO DE QUE SE ENCUENTRA EN ESTE 

CONGRESO EL ALCALDE DE MONTERREY, POR LO QUE SOLICITÓ UN 

RECESO PARA QUE LO PUEDAN RECIBIR, PORQUE ESTÁ 

APROVECHANDO EL TIEMPO TODA VEZ QUE ESTÁ PRÓXIMO A IRSE A 

SUDÁFRICA A VIVIR EL MUNDIAL. INTERVINO EL DIP. JOSÉ MARTÍN 

LÓPEZ CISNEROS, QUE SE ABOQUE AL TEMA QUE ESTÁ EN TRIBUNA. 
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INTERVINO EL DIP. HÉCTOR GARCÍA GARCÍA, SEÑALANDO QUE HAY 

UNA SOLICITUD DE RECESO. INTERVINO EL DIP. TOMAS ROBERTO 

MONTOYA DÍAZ, CLARIFICANDO SU PROPUESTA DEL RECESO. 

INTERVINO EL DIP. JOSÉ MARTÍN LÓPEZ CISNEROS, QUE LA 

SOLICITUD ESTÁ FUERA DE LUGAR. LA SECRETARIA INFORMÓ QUE 

EL DIP. HERNÁN SALINAS WOLBERG, DESEABA HACER UNA MOCIÓN. 

LO CUAL NO FUE CONCEDIDO PORQUE ESTABA LA VOTACIÓN EN 

PROCESO. INTERVINO EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA 

GARZA, SEÑALANDO QUE ESTÁ EN PROCESO LA VOTACIÓN, PERO 

QUE COMO HAY INQUIETUDES DE LOS COMPAÑEROS DE ACCIÓN 

NACIONAL, SE QUIEREN SOLIDARIZAR CON LOS TRES DIPUTADOS 

QUE ESTÁN ABAJO CON EL ALCALDE DE MONTERREY, SE DECLARE 

UN RECESO PARA QUE ACOMPAÑEN AL ALCALDE.  INTERVINO EL 

DIP. HERNÁN SALINAS WOLBERG CUESTIONANDO LA ACTITUD DEL 

PRESIDENTE POR LAS FLAGRANTES VIOLACIONES AL REGLAMENTO 

INTERIOR.- FUE APROBADO EL RECESO POR MAYORÍA DE 22 

VOTOS A FAVOR Y 13 VOTOS EN ABSTENCIÓN. EL PRESIDENTE 

DECLARÓ UN RECESO, SUSPENDIENDO LA SESIÓN SIENDO LAS DOCE 

HORAS CON DOCE MINUTOS.  

 

TRANSCURRIDO EL RECESO Y SIENDO LAS DOCE HORAS CON 

VEINTINUEVE MINUTOS, EL PRESIDENTE REANUDÓ LA SESIÓN CON 

EL QUÓRUM REGLAMENTARIO EN EL PUNTO DE ACUERDO 

PRESENTADO POR EL DIPUTADO ROBLEDO LEAL. INTERVINO EL DIP. 

JOSÉ MARTIN LÓPEZ CISNEROS QUE SE SOMETA A VOTACIÓN EN 

ESTE MOMENTO EL PUNTO DE ACUERDO. INTERVINO EL DIP. LUIS 

ALBERTO GARCÍA LOZANO, SOLICITANDO SE DÉ LECTURA AL PUNTO 

DE ACUERDO. – FUE DESECHADO EL QUE SE VOTE EN ESTE 

MOMENTO EL PUNTO DE ACUERDO POR MAYORÍA DE 14 VOTOS A 

FAVOR Y 23 VOTOS EN ABSTENCIÓN. INTERVINO CON UNA 

MOCIÓN EL DIP. ERNESTO ALFONSO ROBLEDO LEAL. EL 

PRESIDENTE LO TURNÓ A LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL 

ESTADO. 

 

 EL DIP. HÉCTOR GARCÍA GARCÍA, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO 

PARA QUE ESTA LEGISLATURA REALICE UN ATENTO Y RESPETUOSO 

EXHORTO A LA SECRETARÍA DE TRABAJO DEL GOBIERNO DEL 

ESTADO PARA QUE EMPRENDAN UNA CAMPAÑA DE DIFUSIÓN E 

INFORMATIVA ENTRE LAS EMPRESAS, A FIN DE QUE TENGAN 

CONOCIMIENTO DE LOS INCENTIVOS FISCALES Y APOYOS QUE SE 

OTORGAN POR CONTRATAR A PERSONAS CON DISCAPACIDAD Y 

ADULTOS MAYORES E INCREMENTEN LA COLOCACIÓN DE ESTOS 

GRUPOS VULNERABLES EN SUS PLAZAS LABORALES DISPONIBLES. -

INTERVINO CON UNA INTERPELACIÓN LA DIP. JOVITA MORÍN 

FLORES.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE FOMENTO ECONÓMICO. 
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EL DIP. JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER, A NOMBRE DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, SEÑALÓ QUE RESULTA 

UN DESACIERTO CONTINUAR DENOMINANDO “TORRE 

ADMINISTRATIVA” AL ESPACIO DONDE SE ENCUENTRAN LAS 

INSTALACIONES DEL PODER LEGISLATIVO, PORQUE ELLO LO 

EQUIPARA A UNA DEPENDENCIA DEL PODER EJECUTIVO. POR LO 

MISMO, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO, PARA QUE EN EL MARCO 

DEL 25 ANIVERSARIO DE LA NUEVA SEDE  DEL CONGRESO DEL 

ESTADO, SE APRUEBE DENOMINAR “PALACIO LEGISLATIVO”  AL 

ESPACIO DONDE SE ENCUENTRAN UBICADAS SUS INSTALACIONES. 

ASIMISMO, ESTE ACUERDO ENTRARÁ EN VIGENCIA AL MOMENTO DE 

SU APROBACIÓN. Y SE PUBLIQUE EN EL PERIÓDICO OFICIAL DEL 

ESTADO A FIN DE HACER DEL CONOCIMIENTO DE LAS AUTORIDADES 

ADMINISTRATIVAS, JURISDICCIONALES, GOBIERNOS MUNICIPALES, 

ÓRGANOS CONSTITUCIONALMENTE AUTÓNOMOS, ASÍ COMO DE LA 

CIUDADANÍA EN GENERAL, LA NUEVA DENOMINACIÓN. INTERVINO 

SECUNDANDO LA PROPUESTA EL DIP. HOMAR ALMAGUER SALAZAR. 

INTERVINIERON CON DIVERSOS SEÑALAMIENTOS Y PROPUESTAS 

LOS DIP. DIANA ESPERANZA GÁMEZ GARZA, VÍCTOR OSWALDO 

FUENTES SOLÍS, EL DIP. JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER 

SOLICITÓ Y SE LE DIO LECTURA AL DECRETO 268.   

 

INTERVINIERON CON DIVERSOS SEÑALAMIENTOS LOS DIP. JORGE 

SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER,  CESAR GARZA VILLARREAL, VÍCTOR 

OSWALDO FUENTES SOLÍS, HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA 

GARZA, INTERVINIERON CON MOCIONES LOS DIP. VÍCTOR FUENTES 

SOLÍS Y EMILIO GUTIÉRREZ CABALLERO. INTERVINIERON TAMBIÉN 

CON DIVERSOS SEÑALAMIENTOS LOS DIP. HERNÁN SALINAS 

WOLBERG, JOSÉ ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ, VÍCTOR FUENTES 

SOLÍS, ERNESTO ALFONSO ROBLEDO LEAL, CON PROPUESTA DE QUE 

SE TURNE A COMISIONES PARA MAYOR PRECISIÓN. INTERVINO EL 

DIP. VÍCTOR PÉREZ DÍAZ, SEÑALANDO QUE EL ALCALDE DE 

MONTERREY VINO AL CONGRESO A TRAER UNA INICIATIVA 

RELACIONADA CON LA DEPURACIÓN DE LOS CUERPOS POLICIACOS. 

INTERVINIERON  TAMBIÉN CON DIVERSOS SEÑALAMIENTOS LOS DIP. 

DIANA GÁMEZ GARZA, HÉCTOR GARCÍA GARCÍA, SOLICITANDO SE 

CONSIDERE SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO EL TEMA. INTERVINIERON 

CON DIVERSOS SEÑALAMIENTOS LOS DIP. MARÍA DE LOS ÁNGELES 

HERRERA GARCÍA, ARTURO BENAVIDES CASTILLO, HÉCTOR 

MORALES RIVERA VÍCTOR FUENTES SOLÍS, ERNESTO ALFONSO 

ROBLEDO LEAL MENCIONADO QUE HAY TRES PROPUESTAS, UNA DEL 

DIPUTADO VÍCTOR FUENTES SOLÍS, DE QUE SE LLAME TORRE 

LEGISLATIVA, Y OTRA DE ÉL PARA QUE  SE TURNE A COMISIONES, 

PARA QUE SE PONGAN A VOTACIÓN LAS TRES PROPUESTAS. EL 

PRESIDENTE LE SOLICITÓ PASAR POR ESCRITO SU PROPUESTA. 
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INTERVINO CON UNA MOCIÓN EL DIPUTADO GUTIÉRREZ DE LA 

GARZA, SOBRE LA PROPUESTA POR ESCRITO. INTERVINO EL DIP. LUIS 

ALBERTO  GARCÍA LOZANO, SOLICITANDO UN RECESO DE UN 

MINUTO PARA QUE EL DIPUTADO ROBLEDO LEAL PRESENTE POR 

ESCRITO SU PROPUESTA. FUE DESECHADA LA PROPUESTA DE 

RECESO POR MAYORÍA DE 17 VOTOS A FAVOR Y 22 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN. INTERVINO CON UNA MOCIÓN EL DIP. HERNÁN 

SALINAS WOLBERG, SOBRE LA VOTACIÓN DE LAS PROPUESTAS, 

SEÑALANDO QUE NO SE DEBEN UNIR LAS DOS EN UNA SOLA 

VOTACIÓN. FUE APROBADO EL QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO 

POR UNANIMIDAD. ASIMISMO, FUE APROBADO EL PUNTO DE 

ACUERDO PRESENTADO POR EL DIP. JORGE SANTIAGO ALANÍS 

ALMAGUER POR MAYORÍA DE 23 VOTOS A FAVOR Y 16 EN 

CONTRA. INTERVINO CON UNA MOCIÓN SOBRE EL NÚMERO DE 

VOTOS EL DIP. JOSÉ MARTÍN LÓPEZ CISNEROS. POR 

CONSECUENCIA SE DESECHÓ LA SEGUNDA PROPUESTA. 

 

EL DIP. HOMAR ALMAGUER SALAZAR, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA EXHORTE AL 

AYUNTAMIENTO DE DOCTOR ARROYO, NUEVO LEÓN, CON PLENO 

RESPETO A SU AUTONOMÍA MUNICIPAL, Y A LA DIRECCIÓN 

EJECUTIVA DE FOMENTO METROPOLITANO DE MONTERREY, A QUE 

CON BASE EN SUS ATRIBUCIONES DE LEY AGILICEN EL CONVENIO DE 

INSTALAR Y PONER EN SERVICIO LA DELEGACIÓN DE FOMERREY EN 

DOCTOR ARROYO, CON EL FIN DE REGULARIZAR Y ESCRITURAR LA 

TENENCIA DE LA TIERRA DE CIENTOS DE FAMILIAS POSESIONARIAS. 

INTERVINIERON APOYANDO EL PUNTO DE ACUERDO LOS DIP. MARÍA 

DEL CARMEN PEÑA DORADO, JAIME GUADIÁN MARTÍNEZ. 

INTERVINO LA DIP. JOVITA MORÍN FLORES, SOLICITANDO SE 

TRANSPARENTEN LAS RESERVAS TERRITORIALES, Y QUE LO TOME 

LA COMISIÓN PARA QUE INICIE LAS GESTIONES ADECUADAS. SE 

TURNÓ A LA COMISIÓN PRIMERA DE HACIENDA Y DESARROLLO 

MUNICIPAL. INTERVINO EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE 

LA GARZA, IMPUGNANDO EL TURNO DADO POR LA PRESIDENCIA A 

FIN DE QUE SE TURNE A LAS COMISIONES UNIDAS DE DESARROLLO 

URBANO Y PRIMERA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL. 

INTERVINIERON SECUNDANDO LA PROPUESTA LOS DIP. MARIO 

EMILIO GUTIÉRREZ CABALLERO Y HOMAR ALMAGUER SALAZAR. EL 

PRESIDENTE LO TURNÓ A LAS COMISIONES UNIDAS DE 

DESARROLLO URBANO Y PRIMERA DE HACIENDA Y DESARROLLO 

MUNICIPAL.  

 

 LA DIP. BLANCA ESTHELA ARMENDÁRIZ RODRÍGUEZ, PRESENTÓ 

PUNTO DE ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA EMITA ATENTO 

Y RESPETUOSO EXHORTO A LAS PRESIDENCIAS MUNICIPALES DE LOS 
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51 MUNICIPIOS DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN Y A LA SECRETARÍA DE 

SEGURIDAD PÚBLICA DEL ESTADO PARA GARANTIZAR LA 

INTEGRIDAD Y EL COMPLETO DESARROLLO ARMÓNICO DEL CENSO 

DE POBLACIÓN Y VIVIENDA 2010.- FUE APROBADO EL QUE SE VOTE 

EN ESTE MOMENTO POR UNANIMIDAD. ASIMISMO, FUE 

APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR UNANIMIDAD DE 36 

VOTOS. ELABORÁNDOSE LAS COMUNICACIONES REQUERIDAS 

PARA TAL EFECTO. 

 

LA DIP. MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA GARCÍA, PRESIDENTA DE 

LA COMISIÓN DE EQUIDAD Y GÉNERO PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA EXHORTE ATENTA Y 

RESPETUOSAMENTE AL SECRETARIO DE FINANZAS Y TESORERO 

GENERAL DEL ESTADO Y AL SECRETARIO DE SALUD DEL ESTADO, 

PARA QUE LAS ACCIONES DE PROMOCIÓN Y PREVENCIÓN DE 

ENFERMEDADES, TALES COMO “FERIAS DE LA SALUD”, LLEVADAS A 

CABO EN MUNICIPIOS RURALES DE FORMA ITINERANTE, SE 

ESTABLEZCAN DE MANERA PERMANENTE, O BIEN SE REALICEN CON 

MAYOR PERIODICIDAD EN CADA MUNICIPIO. LO ANTERIOR A FIN DE 

ALLEGAR DICHOS SERVICIOS A LA POBLACIÓN MENOS FAVORECIDA 

DEL ESTADO.- FUE APROBADO QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO. 

ASIMISMO FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR 

UNANIMIDAD DE 36 VOTOS. ELABORÁNDOSE LAS 

COMUNICACIONES REQUERIDAS PARA TAL EFECTO. 

 

EL DIP. HERNÁN ANTONIO BELDEN ELIZONDO, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA EXHORTE ATENTA Y 

RESPETUOSAMENTE AL BANCO DE MÉXICO PARA QUE EN USO DE LA 

FACULTAD QUE LE OTORGA LA LEY PARA LA TRANSPARENCIA Y 

ORDENAMIENTO DE LOS SERVICIOS FINANCIEROS, DE REGULAR LAS 

COMISIONES Y CUOTAS DE INTERCAMBIO, LA EJERZA A FIN DE 

DISMINUIR EL COSTO DE LAS COMISIONES QUE COBRAN LAS 

INSTITUCIONES FINANCIERAS POR EL USO DE CAJEROS 

AUTOMÁTICOS A TARJETAHABIENTES PROPIOS Y DE OTROS BANCOS. 

INTERVINO APOYANDO LA PROPUESTA EL DIP. HOMAR ALMAGUER 

SALAZAR. INTERVINO EL DIP. RAYMUNDO FLORES ELIZONDO, 

SOLICITANDO LA LECTURA DEL PUNTO DE ACUERDO. INTERVINO 

CON DIVERSOS SEÑALAMIENTOS EL DIP. MARIO EMILIO GUTIÉRREZ 

CABALLERO.- FUE APROBADO EL QUE SE VOTE EN ESTE 

MOMENTO POR UNANIMIDAD. ASIMISMO, FUE APROBADO EL 

PUNTO DE ACUERDO POR UNANIMIDAD DE 38 VOTOS. 

 

EN ESE MOMENTO EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA 

GARZA CONSULTÓ A LA MESA DIRECTIVA SI HAY MÁS ORADORES EN 

ASUNTOS GENERALES. LA C. SECRETARIA INFORMÓ QUE ESTÁ EN LA 

LISTA LA DIP. JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ. EL DIPUTADO 
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GUTIÉRREZ DE LA GARZA, SEÑALÓ QUE EN BREVES MINUTOS EL 

TIEMPO REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN ESTÁ POR CONCLUIR 

PROPONIENDO SE PRORROGUE LA SESIÓN HASTA AGOTAR LOS 

ASUNTOS GENERALES.-FUE APROBADA LA PROPUESTA POR 

UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. 

 

EL DIP. HÉCTOR MORALES RIVERA, SEÑALÓ QUE LOS DIPUTADOS 

DEL GRUPO LEGISLATIVO DE ACCIÓN NACIONAL, ASÍ COMO 

CRITICARON CONSTRUCTIVAMENTE AL GOBIERNO DE NUEVO LEÓN 

POR SU GASTO EN COMUNICACIÓN SOCIAL, DE LA MISMA FORMA 

SOLICITARÁN QUE SE TOMEN LAS MEDIDAS URGENTES, Y SEGUROS 

DE QUE SE MANIFESTARÁN EN CONTRA DEL PRESIDENTE DE LA 

REPÚBLICA POR SU EXCESIVO GASTO DE IMAGEN Y PUBLICIDAD.   

 

EN OTRO TEMA LA DIP. JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ, SEÑALÓ 

QUE ESTA SESIÓN Y DESDE QUE INICIÓ LA LEGISLATURA HAN 

ESTADO PLAGADAS DE VIOLACIONES, DE SITUACIONES QUE ESTÁN 

LEJOS DE CUMPLIR CON LA REPRESENTATIVIDAD QUE DEBIERAN 

TENER COMO DIPUTADOS. POR LO ANTERIOR A NOMBRE DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PAN HACEN UN LLAMAMIENTO AL PRESIDENTE 

DEL CONGRESO, QUE EN REPETIDAS OCASIONES LE HAN SOLICITADO 

LA APLICACIÓN IMPARCIAL Y OBJETIVA DE LAS ATRIBUCIONES QUE 

LE CONFIERE LOS ORDENAMIENTOS QUE RIGEN ESTE CONGRESO, 

COARTANDO LA LIBERTAD ABSOLUTA DE HABLAR, PUES RESULTA 

PREOCUPANTE LA TENDENCIA PARTIDISTA QUE IMPERA EN EL 

ÁNIMO DE SU PERSONA, ENTRE OTRAS COSAS. EN ESE MOMENTO EL 

PRESIDENTE SE EXCUSÓ, SOLICITANDO AL VICEPRESIDENTE TOMAR 

SU LUGAR, PARA QUE PUEDA DEBATIRSE EL TEMA. INTERVINIERON 

CON MOCIONES RESPECTO AL ORDEN DE ORADORES DADO POR EL 

PRESIDENTE EN FUNCIONES, LOS DIPUTADOS LEONEL CHÁVEZ 

RANGEL, HÉCTOR GARCÍA GARCÍA. CONTINUARON EN EL TEMA 

RESPECTO A LA ACTUACIÓN DEL PRESIDENTE DEL CONGRESO, LOS 

DIP. LEONEL CHÁVEZ RANGEL, HÉCTOR GARCÍA GARCÍA, DIANA 

ESPERANZA GÁMEZ GARZA. INTERVINO CON UNA INTERPELACIÓN 

EL DIP. MARIO EMILIO GUTIÉRREZ CABALLERO. CONTINUARON 

DEBATIENDO EL TEMA LOS DIP. HÉCTOR JULIÁN MORALES RIVERA, 

HÉCTOR GARCÍA GARCÍA, JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ, 

HÉCTOR GARCÍA GARCÍA, MARIA DEL CARMEN PEÑA DORADO,  

RAMÓN SERNA SERVÍN, JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ, DIANA 

GÁMEZ GARZA, CÉSAR GARZA VILLARREAL. LOS DIP. JORGE 

SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER Y EL DIP. JUAN CARLOS HOLGUÍN 

AGUIRRE, DIERON UN VOTO DE CONFIANZA AL PRESIDENTE SERGIO 

ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN. EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO 

GUTIÉRREZ DE LA GARZA PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA QUE 

SE PONGA A CONSIDERACIÓN DE LA ASAMBLEA EL 

POSICIONAMIENTO LEÍDO POR LA DIPUTADA JOSEFINA VILLARREAL 
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GONZÁLEZ, Y QUE HAN MANIFESTADO DE MANERA EXPRESA NO 

ESTAR DE ACUERDO. INTERVINO EL DIP. HERNÁN SALINAS 

WOLBERG, SEÑALANDO QUE LOS POSICIONAMIENTOS NO SE 

SOMETEN A VOTACIÓN DE ACUERDO A LA NORMATIVA INTERNA.  EL 

DIP. HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA GARZA SOLICITÓ 

NUEVAMENTE BASADO EN EL ART. 123 DEL REGLAMENTO SE PONGA 

A CONSIDERACIÓN DE LA ASAMBLEA QUE ESTA LEGISLATURA 

RECHAZA CATEGÓRICAMENTE EL POSICIONAMIENTO PRESENTADO 

POR EL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL EN 

CONTRA DEL PRESIDENTE DE ESTE CONGRESO. INTERVINO LA DIP. 

JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ, SEÑALANDO QUE FUE UNA 

INVITACIÓN PROFUNDA Y RESPETUOSA PARA QUE SE CUMPLA CON 

EL REGLAMENTO INTERIOR EN LO SUBSECUENTE. CONTINUARON EN 

EL TEMA CON DIVERSOS SEÑALAMIENTOS LOS DIP. MARIO EMILIO 

GUTIÉRREZ CABALLERO, JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ, MARÍA 

DEL CARMEN PEÑA DORADO. EL DIPUTADO GUTIÉRREZ DE LA 

GARZA RETIRÓ SU PROPUESTA, SOLICITANDO ABORDAR OTRO 

ASUNTO. INTERVINO CON UNA MOCIÓN LA DIP. JOVITA MORÍN 

FLORES. INTERVINO EL DIP. HOMAR ALMAGUER SALAZAR, DANDO 

UN VOTO DE CONFIANZA AL PRESIDENTE SERGIO ALEJANDRO 

ALANÍS MARROQUÍN.  

 

EN OTRO TEMA EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA 

GARZA, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA QUE SA VOTADO EN 

ESTE MOMENTO Y SE PONGA A CONSIDERACIÓN DE ESTA ASAMBLEA 

EL RECONOCIMIENTO DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI Y DE 

AQUELLOS QUE APOYEN LA PROPUESTA AL TRABAJO REALIZADO 

POR EL PRESIDENTE DEL CONGRESO SERGIO ALEJANDRO ALANÍS 

MARROQUÍN ASÍ COMO A  LA MESA DIRECTIVA. INTERVINIERON 

DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS DIP. VÍCTOR FUENTES SOLÍS Y 

JUAN CARLOS HOLGUÍN AGUIRRE.- FUE APROBADO EL QUE SE 

VOTE EN ESTE MOMENTO POR MAYORÍA. ASIMISMO, FUE 

APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR MAYORÍA DE 21 VOTOS A 

FAVOR Y 14 ABSTENCIONES. ELABORÁNDOSE  EL ACUERDO 

CORRESPONDIENTE Y GIRÁNDOSE LOS AVISOS DE RIGOR. 

 

DE CONFORMIDAD CON EL ACUERDO TOMADO POR EL PLENO, EL 

PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS QUINCE HORAS CON 

CUARENTA Y TRES MINUTOS.  

 
EL TEXTO ÍNTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 

ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 

DAMOS FE: 
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C. PRESIDENTE: 

 

 

 

DIP. SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN 

 

 

 

 

DIP.  SECRETARIA:          DIP.  SECRETARIA: 

 

 

 

MARÍA DEL CARMEN PEÑA   BLANCA ESTHELA ARMENDÁRIZ       

DORADO.                                          RODRÍGUEZ.  

 

 

 

 

 
 

 

ACTA NUM. 88-LXXII-10.  

MARTES 25 DE MAYO DE 2010. 
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ASUNTOS EN CARTERA 

MAYO 25 DE 2010 

 

1.-  OFICIO NO. SEL/UEL/311/1435/10 SIGNADO POR EL LIC. GONZALO 

ALTAMIRANO DIMAS, TITULAR DE LA UNIDAD DE ENLACE 

LEGISLATIVO DE LA SECRETARIA DE GOBERNACIÓN, MEDIANTE 

EL CUAL ACUSA RECIBO DEL OFICIO 0660/72/2010 POR EL CUAL 

ESTA LEGISLATURA REMITE COPIA DEL PUNTO DE ACUERDO EN 

RECHAZO A LAS ACCIONES RACISTAS PROMOVIDAS POR 

ARIZONA AL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA C. FELIPE 

CALDERÓN HINOJOSA. - DE ENTERADO Y SE ANEXA AL 

ACUERDO ADMINISTRATIVO NÚM. 298 APROBADO POR ESTA 

LEGISLATURA EN FECHA 27 DE ABRIL DE 2010; ASÍ MISMO 

REMÍTASELE COPIA DEL PRESENTE AL PROMOVENTE. 

 

2.-  DIVERSOS ESCRITOS SIGNADOS POR LAS LEGISLATURAS DE LOS 

ESTADOS DE PUEBLA, SONORA, GUERRERO E HIDALGO, 

MEDIANTE LOS CUALES COMUNICAN A ESTE H. CONGRESO SUS 

ACUERDOS POR EL QUE EMITEN SU RECHAZO A LA LEY SB1070 

DEL ESTADO DE ARIZONA DE LOS ESTADOS UNIDOS DE 

NORTEAMÉRICA. DE ENTERADO Y SE ANEXA AL ACUERDO 

ADMINISTRATIVO NÚM. 298 APROBADO POR ESTA 

LEGISLATURA EN FECHA 27 DE ABRIL DE 2010. 

 

3.-  ESCRITO PRESENTADO POR EL C. ENRIQUE VILLARREAL 

GUTIÉRREZ, PRESIENTE MUNICIPAL DE ABASOLO, NUEVO LEÓN, 

MEDIANTE EL CUAL SOLICITA REVISIÓN DE LOS LÍMITES 

MUNICIPALES ENTRE LAS ENTIDADES DE ABASOLO E HIDALGO, 

NUEVO LEÓN.- DE ENTERADO Y SE ANEXA AL EXPEDIENTE  

NÚM. 6217.  


